

こんにちは 松坂みち子です

日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

400号!

< No.400 2019.2.13 連絡先 402-1622 >



県議選

3月29日告示

4月7日投票

2月議会は19日から

2月12日、2月議会が告示されました。

日程案は裏面に乘せましたが、まず、今年度分の最終補正予算や条例改正、市道認定などの審議があり、そのあと一般質問、そして来年度予算や条例改正などの審議が行われます。いずれも市民のためになることかどうかで賛否を判断します。

質問は、2月議会はまず代表質問が行われます。日本共産党市議団からは今回は姫田高宏議員が代表質問をします。代表質問は、会派を代表していくつかの項目について市の姿勢などを質します。1問1答のみで時間が決められています。20分+会派人数×1分なので、私たちの持ち時間は25分です。25分間で質問を行い、それに対して市長などが答弁します。他の4名は通常の一般質問を行います。これらの日程や内容などは、次のニュースでお知らせします。

2月議会は内容が多くボリュームがあり、委員会審議の日程も通常議会より増やされており、丸々一か月かかります。

忙しいさなかではありますが、私松坂にとっては最後の市議会です。どちらも手を抜くことなく、しっかりと勤めたいと思います。



「こんにちはは松坂みち子です」
が400号になりました。「楽しんで
みに行けるよ」とい
う声に励まされて続
けることができたい
ます。今後ともよろ
しくお願ひします。



みち子のひとりごと 人事を尽くして...

ファイギアスケート4大陸選手権、
女子も男子もSP5位4位から逆
転して優勝というすごいことをやっ
てくれました。フリー演技が終わっ
たときは直前にケガをした指が痛
かったという紀平選手。フリー演
技後にその場に崩れ落ちるほど力
を使い果たした宇野選手。練習は
これで十分ということが
ない中で、本番に力を出
し切るためにどれほどの
努力を積み重ねてきたこ
とかが、はかり知れません。
スポーツに限らず、何
らかの目的をもって活動
している人はみな同じで
しょう。目的を果たすた
めにやるべきことをやり
切ってこそ結果がついて
くる、今は自分に言い聞
かせています。

2月定例市議会運営日程（案）

月日	曜	会 議	
2/19	火	本会議	議案説明（補正分）
20	水	々	質疑・委員会付託
21	木	常任委員会	（厚生・経済文教）
22	金	々	（総務・建設企業）
25	月	休会	
26	火	本会議	委員長報告・討論・採決 議案説明（当初分）
27	水	休会	
28	木	本会議	一般質問（代表質問）
3/1	金	々	一般質問
4	月	本会議	々
5	火	々	々
6	水	々	々・質疑・委員会付託
7	木	常任委員会	（総務・経済文教）
8	金	々	（厚生・建設企業）
11	月	々	（総務・経済文教）
12	火	々	（厚生・建設企業）
13	水	々	（総務・経済文教）
14	木	々	（厚生・建設企業）
15	金	々	（総務・経済文教） （厚生・建設企業）
18	月	（特別委員会）	地震等災害対策特別委員会
19	火	休会	
20	水	本会議	委員長報告・討論・採決

松坂は厚生委員です。
地震等災害特別委員
でもあります。

こんにちは

井本ゆういちです



市議選
4月14日告示
4月21日投票

先日、JR田井ノ瀬駅で、大きなカメラで電車を撮影している人がいました。
JR和歌山線に新型車両が導入されるので、これまでの国鉄時代の電車ともいよいよお別れになるようです。
新型車両は、阪和線で走っているようなデザインで、和佐の田んぼを意識したのか、銀色に緑色の帯が入っています。

もうすでに加納の電車区で出番を待っています。
こんなに最新式の車両を、ローカルな和歌山線に導入して、大丈夫なのかと心配してしまいましたが、注目されて利用が増えるといいですね。
そして、車両は新しくなっても、布施屋駅のレトロな木造駅舎やレンガ積みホームも残して欲しいと思います。

日本共産党演説会

3月3日（日）
午後1時30分～
アバローム紀の国2F

山下よしき参議院議員

松坂みち子・井本ゆういちも
ごあいさつします。

現地までバスが出ます。
詳しくは次回のニュースでお知らせしますのでご利用ください。

こんにちは松坂みち子です No.400